

Châteaulin

Richard Ferrand fait le bilan de son année

Le député et président du groupe parlementaire la République en Marche (LREM), était présent, vendredi, dans son local de Châteaulin, pour faire un bilan de son année parlementaire. Après avoir loué le « **profond renouvellement** » de la classe politique chez LREM, Richard Ferrand a pris le temps de détailler ce qui concerne son action politique et sa « **fonction prenante** ». En effet, en plus d'être président de son groupe à l'Assemblée nationale, le député est rapporteur général de la réforme constitutionnelle en cours.

Questionné sur le probable redécoupage des circonscriptions finistériennes en cas de baisse du nombre de députés prévue dans cette réforme, de 577 à 404, Richard Ferrand a expliqué qu'il était « **trop tôt** » pour en parler, mais que, « **de toute évidence** », chaque nouvelle circonscription devrait être constituée de 220 000 habitants.

L'élus a aussi réagi sur le cas des élèves de Carhaix ayant passé une épreuve du baccalauréat en Breton sans autorisation. « **Les règles de relation entre l'État et les écoles Diwan doivent être fixées dans le**



Le député LREM Richard Ferrand, à son local de Châteaulin

cadre d'un statut pour ne pas se retrouver dans ce genre de situation », a-t-il estimé. Enfin, le député espère que la baisse de la vitesse sur les routes secondaires de 90 à 80 km/h permettra de sauver des vies, même s'il s'agit d'une mesure impopulaire, « **comme la ceinture de sécurité en son temps, qui a depuis fait ses preuves et est devenue un réflexe** ».

Ludovic SÉRÉ.